

Quand on aime, on ne compte pas : « 60 000 ». C'est le nombre d'officiers de Saint-Cyr sortis de l'école depuis sa création en 1802. Combien sont morts pour la France ?

16-02-2017

avec

- Réponse : 10 000

-

La proportion d'officiers morts pour la France issus des rangs de Saint-Cyr est d'environ 17% depuis la création de l'école par Bonaparte.

-

Dans les promotions entrées autour de 1900, dont les élèves étaient généralement capitaines ou commandants au début de la Première Guerre mondiale, la proportion est d'environ 35%.

-

Dans les promotions entrées à la veille de la Première Guerre mondiale, dont les élèves allaient au feu avec le grade de sous-lieutenants ou lieutenants, la proportion de morts au feu atteint 60%.

-

Le pourcentage revient à 15% dans les promotions des années qui suivent la Grande Guerre.

